



Mesum, 17.03.2022

Hallo Franziskusschüler(innen),

in der Kiko kam der Vorschlag Kinder als Ersthelfer ausbilden zu lassen, die in den Pausen zur Verfügung stehen und helfen, wenn sich jemand verletzt hat. Nach Rücksprache mit dem DRK wurde in der Kiko entschieden die Dritt- und Viertklässler auszubilden, wenn die Lehrerkonferenz zustimmt. Heute kann ich euch diesbezüglich gute Nachrichten verkünden:

Die Lehrerkonferenz ist einverstanden und übernimmt die Beaufsichtigung der Ausbildungsnachmittage. Der Förderverein trägt für die teilnehmenden Kinder die Kursgebühr von 35,00€. Wir starten nach den Sommerferien. Solltest du dich als ErsthelferIn ausbilden lassen wollen, melde dich bei deinem Klassenlehrer/deiner Klassenlehrerin, wenn du im nächsten Schuljahr im dritten oder vierten Schuljahr bist. Du musst an allen Terminen teilnehmen können (Sprich bitte mit deinen Eltern darüber bevor du dich meldest!):

19.08.22, 26.08.22, 02.09.22, 09.09.22, 16.09.22, 23.09.22, 30.09.22  
jeweils von 13.45 - ca. 15.15 Uhr

Es können 16 Kinder an dem Kurs teilnehmen. Wenn wir zu viele Anmeldungen haben werden wir losen. Die einzelnen Klassen werden wir dabei gleichmäßig mit Plätzen versorgen. Wenn alle mit diesem Projekt zufrieden sind, können wir vielleicht jedes Schuljahr wieder Kinder ausbilden. Vielen Dank an die Kiko - Kinder für diese tolle Idee!

Liebe Grüße

Diana Kemper